



Ce vendredi 3 novembre, le social democratic front a tenu une réunion d'évaluation du déroulement du scrutin du 7 octobre dernier. Selon l'idée principale qui en découle de cette rencontre, les elections presidentielles de 2018 ne seront pour le parti qu'une sorte de souvenir.

En revanche, la visée actuelle du parti est désormais basée sur les municipales et les législatives de 2019. En rappel, le SDF avait eu lors de ce scrutin, un peu plus de 3.35% ce qui le mettait au rang de 4e. à travers cette performance lourdement contestée par certains membres dudit parti, il s'avère que celui-ci n'a pas pu maintenir sa position de leader de l'opposition.

Cela a entraîné de nombreuses réactions au sein du parti. Juste après le scrutin, quelques membres demandaient déjà le départ du candidat Joshua Oshi.